

Liebe Eltern,

Sie haben einen Termin für Ihr Kind in unserer Praxis vereinbart.

Im Folgenden möchten wir Sie ein wenig über unser Konzept der Kinderbehandlung informieren:

### **Die Erfahrung zeigt, dass Kinder, die alleine mit uns ins Behandlungszimmer kommen**

- **aufmerksamer und leichter motivierbar sowie**
- **unkomplizierter behandelbar sind und an diesem Ergebnis „wachsen“ können.**

Im Allgemeinen ist es für uns auch leichter Ihr Kind allein zu behandeln. Nur so bekommen wir die uneingeschränkte Aufmerksamkeit Ihres Kindes.

Manchmal verhalten sich Kinder im Beisein der Eltern auch ganz anders als ohne sie.

Aus demselben Grund möchten wir auch keine Großfamilien mit in das Sprechzimmer nehmen.

Geben Sie ihrem Kind die Chance, die Behandlung alleine zu meistern. Die Kinder werden mit Stolz belohnt!

Gibt es aus Ihrer Sicht noch wichtige Dinge zu besprechen, so sprechen Sie uns im Vorfeld der Behandlung darauf an.

Ihr Team der Zahnarztpraxis Beierlein

